
 

                               第 36回市民公開講座 

内科 中埜 粛 
 参加人数 42 名アンケート 回収 36 名（回収率 85.7％）  

１、 年齢 平均 62歳  40歳～87歳  

 ４０代 1名 ５０代 2名 ６０代 5名 ７０代 22名 ８０代 6名  

 

２、 女性 25人 男性 11名 

３、 公開講座を何で知ったか(複数回答あり) 

区 分 病院ポスター 貝塚広報 他施設ポスタ

ー等 

その他 無回答 

件 数 26 9     3     

       

４、 市民公開講座に来て良かったと思われましたか？    

区 分 来て良かった 来なければ良かった わからない 無回答 

件 数 33 0 0 3 

割 合 91.7％ 0% 0％ 8.3％ 

 

５、 「白内障」について理解できましたか？ 

区 分 できた できない わからない 無回答 

件 数 34 0 0 2 

割 合 94.4％ 0％ 0％ 5.6％ 

 

６、 本日のお話で一番印象に残ったことは何ですか 

・メタボリックシンドロームに関するよい話が特に参考となりました。又、予防についても非常に参考となりました。 

・全体的にわかりやすくていねいに説明され、大いに参考になりました。（中埜先生に一度診察してほしいです） 

・病気にならない事が一番と言う事。 

・毎日の生活に要注意。 

・特に食事と運動に気を付けること。 

・スライドの段取りと順番も前後したりで疲れる。聞き取りにくい。 

・生活習慣病と心臓病との関係がよく分かりました。ガンは予防困難だけど、心臓病は予防できるということ。 

・手元の資料に基づいての説明で理解でき家に帰ってからも参考になるお話でした。資料は大切に保存したいと思い

ます。ありがとうございます。普段の生活が大切だと改めて思い直しました。 

・元凶は内臓肥満の蓄積。自己管理。心臓を守る誓い。 



・努力したいと思います。食事、運動。 

・不整脈の種類。狭心症と心筋梗塞。 

・日常できることがむずかしいとわかっている事が出来にくいと感じました。 

・カテーテルのこと。あっさりした手術もあるということでよくわかりました。 

・自分で食事に気をつける。 

・大変よく分かりました。ありがとうございました。 

・生活習慣を正しく守る。 

・心臓の予防食であります。 

・予防に気をつけていきたいと思います。 

・もう少し大きな字で書いて下さい。暗いしよめないので話の時わかりにくい。 

・生活術、生活習慣の大切さを改めて体得して、いま健康に過せること。 

・お話全部よかった。たいへん参考になりよかった。これからも色々ききたい。 

７、 今後、市民公開講座でどのようなお話を聞きたいですか？（複数回答可） 

高血圧・不整脈・狭心症・心筋梗塞など 13 乳がん・乳房再建など 3 

腰痛・関節痛・リウマチ・など 24 子宮がん・卵巣がん・不妊治療など 4 

白内障・緑内障・ドライアイなど 5 小児ぜんそく・インフルエンザなど 2 

頻尿・前立腺がん・尿路結石など 8 禁煙・肺がん 4 

糖尿病・甲状腺疾患など 10 その他（ヘルニア） 1 

消化器・肝臓（内科・外科） 8 

 

８、 今後、市立貝塚病院に期待することは何ですか？  

・ かかりつけ医は岸和田市民病院や徳洲会に送ります。循環器科を強化してほしい。 

・ 上記講座を是非共開催して戴きます様お願い申し上げます。 

・ 腰いた。ひだの治療。 

・ いろいろの講座を開かれている事は有難いことです。可能な限り参加していき有意義な講話を聞いて健康に気を

つけていきたいと思います。有難うございました。 

・ これからもいろいろな病状について講座をつづけてほしいです。 

・ 子供の診察を昼夜受付を願います。 

・ 市民が急患でも即応できる体制と高度で信頼できる医師の充実。 

・ 会計担当の窓口の人の対応をもっと言い方に注意して欲しく思います。毎回恥しい思いをするのでこの病院に来

るのが辛くなります。 

・ あらゆる全科なくならない様にと願います。 


